

- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

L 1060: Fahrbahndeckenerneuerung zwischen Bühlertann und Fronrot (Landkreis Schwäbisch Hall)

21.05.2021

Verkehrsfreigabe am Freitagnachmittag, 28. Mai 2021



BillionPhotos.com - stock.adobe.com

Das Regierungspräsidium Stuttgart saniert seit Montag, 12. April 2021, die L 1060 im Streckenabschnitt zwischen Bühlertann und Fronrot. Die Arbeiten zur Fahrbahndeckensanierung werden in der nächsten Woche abgeschlossen, sodass die Verkehrsfreigabe am Freitag, 28. Mai 2021, voraussichtlich im Laufe des Nachmittags erfolgen kann.

Bei der Baumaßnahme wurde in den vergangenen Wochen unter Vollsperrung des 3,4 Kilometer langen Streckenabschnitts der Fahrbahnbereich saniert. Aktuell laufen noch Restarbeiten, wie das Herstellen der Bankette, der Leiteinrichtungen und Markierungsarbeiten.

Das Land investiert für die Maßnahme rund eine Million Euro in den Erhalt der Infrastruktur und für die Verkehrssicherheit.

Das Regierungspräsidium Stuttgart dankt allen Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmern für Ihr Verständnis für die Beeinträchtigungen während der gesamten Bauzeit.

Aktuelle Informationen über Straßenbaustellen im Land können Interessierte auf der [Internetseite der Straßenverkehrszentrale des Landes Baden-Württemberg](#) abrufen. [VerkehrsInfo BW gibt es auch als App](#) (kostenlos und ohne Werbung).

Bei der [Straßenverkehrszentrale Baden-Württemberg](#) liefern an verkehrswichtigen Stellen auf Autobahnen und Bundesstraßen installierte Webcams jederzeit einen Eindruck von der momentanen Verkehrslage.

Kategorie:

